



## Dalam Perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024, Ketum PNT Marsma TNI Aldrin P. Mongan, S.T., M. Hum, M.Han: Akan Launching Kamus Bahasa Tonsea

Johan Sopaheluwakan - [JAKARTA.JMN.OR.ID](http://JAKARTA.JMN.OR.ID)

Jan 28, 2024 - 17:34



**DKI Jakarta** - Graha Jalapuspita menjadi saksi digelarnya Perayaan Natal Tahun 2023 dan Tahun Baru 2024. Bahkan dalam sambutannya Ketua Umum Paimpulan Ne Tonsea (PNT) Marsma TNI Aldrin P. Mongan, S.T., M. Hum, M.Han mengumumkan akan segera melaunching Kamus Bahasa Tonsea, "Ini artinya Bahasa Tonsea akan menjadi bahasa berikutnya dalam daftar bahasa

yang ada di Indonesia yang kini berjumlah 715 akan menjadi Bahasa Daerah yang ke 716," ujarnya.

Sebagaimana kita ketahui bersama keberadaan Bahasa Indonesia dalam perkembangan bahasa yang senantiasa dinamis dan bertumbuh perbendaharaan kata mendapatkan serapan dari Bahasa Asing dan Bahasa Daerah yang merupakan Bahasa Ibu. Bahasa Tonsea merupakan salah satu Bahasa Ibu yang akan memberikan kontribusi bagi perkembangan Bahasa Indonesia sebagai Bahasa Nasional.

Hal tersebut disampaikan Aldrin di Gedung Jalapuspita Jl. Gatot Subroto No Kav 101 Jakarta Selatan.

Perayaan Natal dan Tahun Baru tersebut berlangsung pada hari Sabtu, (27/1/2024) yang diselenggarakan dengan dihadiri sekira 700 anggota Keluarga Besar Tonsea.

Perayaan Natal tersebut mengusung tema "Kemuliaan Bagi Allah dan Damai Sejahtera di Bumi" dengan Sub tema "Mari keluarga Tonsea, Ciptakan Damai di Bumi Sebagai Bukti Perkenaan Allah bagi kita".

Dengan menggunakan metode sosio drama Kelahiran Kristus di Betlehem yang ditampilkan Panitia Pelaksana memberikan pemahaman dan memori kuat bagi Jemaat yang hadir dalam memaknai pesan dan Refleksi Natal.

Perayaan Natal dan Tahun Baru ini dihadiri dan dimeriahkan juga oleh artis terkenal seperti Once Mekel, Vonny Sumlang, dan Rigen Sigarlaki. Dan penampilan-penampilan Paduan Suara GPIB Petra "Bethesda Choir", penampilan anak-anak Panti Asuhan binaan PNT.

Selain itu ada juga penampilan Seni Budaya Minahasa seperti Poloneise, Ampa Wayer, Kabasaran, dan Kolintang dalam acara ini.

Brigjen Pol. Christ S. Pusung, S.I.K., M.Han, M.H. selalu Ketua Panitia Natal dan Tahun Baru tahun ini, didampingi oleh Sekretaris Panitia Janny Hendrik Kirojan, S.E. telah menghantarkan suksesnya kegiatannatal dan Tahun Baru 2024 PNT.

Tamu kehormatan malam tersebut adalah Ketua Umum Kerukunan Keluarga Kawanua (K3) Angelica Tangker juga hadir dan turut memberikan sambutan, "Kerukunan Keluarga Kawanua akan merayakan HUT Ke 50 Tahun. Pengurus Kerukunan Keluarga Kawanua mengajak seluruh anggota Paimpulan Ne Tonsea - PNT untuk hadir dalam memeriahkan dan mensukseskan acara tersebut," ujarnya.

Christ Pusung juga menjelaskan bahwa PNT sudah memiliki 52 kerukunan keluarga yang bergabung dan sudah berdiri kurang lebih 30 tahun lamanya.

"Perayaan Natal ini merupakan acara rutin tahunan yang diadakan oleh PNT (Paimpulan Ne Tonsea) Keluarga Besar Tonsea se Jabodetabek. Acara ini menjadi kesempatan bagi Keluarga Besar Tonsea yang berada di Jabodetabek untuk bersilaturahmi," ujarnya.

Ketua Panitia Pelaksana Brigjen Pol. Christ S. Pusung, S.I.K., M.Han, M.H. menyampaikan, "Tidak ada pengarahannya terkait calon legislatif maupun calon presiden yang akan dilakukan pada Pemilu 2024 pada tanggal 14 Februari 2024," tandasnya.

Murni PNT ini merupakan organisasi kekeluargaan sosial dan budaya. Harapan Ketua Panitia menjelang Pemilu 2024, "Kami mengajak seluruh Keluarga Besar PNT untuk menjaga pemilu damai, mari segenap anggota Paimpulan Ne Tonsea (PNT) di wilayah Jakarta dan sekitarnya kita sukseskan dan ciptakan pemilu damai," ujarnya menutup wawancara.

**Reporter: Johan Sopaheluwakan**